



学校だより SEIDO



～ 一人を大事に 一秒を大事に ～

令和6年11月8日11号
芦屋市立精道中学校

体育大会(11月6日)

気持ちの良い青空のもと、素晴らしい体育大会が開催できました。体育大会の後、保護者や地域、来賓の方々から精道中のとりくみについて良い感想をいただきました。練習や演技、学級旗、応援、委員会や係の活動、そして学年を超えたつながり、どこを切り取っても心に残る体育大会でした。

はじめの挨拶の中でアナウンサーの山下剛さんの言われた言葉「本番がうまくできるのは準備の段階で9割決まっている」という話をしました。今回の体育大会もまさにその通りでしたが、いろんなところに通ずる言葉ではないかと思っています。

2学期の大きな行事を通して成長した精中生、これからも日々の中での成長を楽しみにしています。

「チーム精道」良い一秒を積み重ねていきましょう。

体育大会競技結果 *同点の場合は同じ賞となります。



学級旗コンクール



*保護者の皆様、たくさんの応援とご協力をありがとうございました。育友会の皆様には受付のお手伝いもいただき大変助かりました。

*西蔵こども園さんも応援にきてくださいました。トライやる・ウィークでお世話になった2年生の学年席で「お兄ちゃんお姉ちゃんだ!」「〇組、がんばれ～」とぼんぼんを振っての応援!元気ができました。今後も交流をよろしく願いいたします。

【表彰】

○男子テニス部 兵庫県中学校ソフトテニス新進大会
団体戦:準優勝

○剣道部 阪神大会
男子団体戦:ベスト8(県大会へ)

○住みよい芦屋をつくるポスター展
『海のキレイさを保って!!』

(令和7年3月頃より市ごみ収集車両側面に掲示予定)



【お知らせとお願い】

○打出駅近くで体調不良になり困っている方がおられたそうです。「駅員さんと一緒に精中生が手助けをしていましたよ、その姿がとても頼りになり感心しました」と見ておられた方から連絡が入りました。ありがとうございます。

○下校時、歩道から大きくはみ出し下校する姿があります。車の往来にも支障があり、何より危険です。近隣の方からも登下校に関するご注意を複数回いただいています。歩くときも横に広がらない、安全に気を付けて帰るようにしましょう。

地域で暮らす配慮やマナーが求められています。

○欠席・遅刻等のご連絡はできるだけ8時～8時20分間にいただきますようご協力をお願いいたします。8時20分から職員朝礼を行っています。

